

El Centro de Lenguas de la UAL oferta a partir del próximo mes de julio de 2005 dos nuevos niveles para principiantes de Alemán en colaboración con el Instituto Goethe

(20/6/2005 13:11) | > Universidad



El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería oferta a partir del próximo mes de julio dos nuevos niveles para principiantes de Alemán en colaboración con el Instituto Goethe. El Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Goethe llevan cuatro años de fructífera colaboración, y además de cursos de alemán, el Instituto Goethe y el Cervantes organizan para el próximo mes de julio, los días 4 y 5, los exámenes para la obtención del título de Alemán por ambas instituciones, que se oferta en seis diferentes niveles de dificultad.

El número de estudiantes matriculados para recibir cursos de alemán ha ido creciendo progresivamente en los últimos años, al igual que lo ha hecho la cifra de inscritos para los exámenes, dada la cada día mayor demanda de personas que dominen el alemán en la provincia de Almería. Además, el director de esta institución almeriense, José Guerrero Villalba, indica que "el alemán es un idioma que día a día se está imponiendo cada vez más en nuestra provincia, entre otras razones, gracias a la gran cantidad de turismo de este país de origen que nos llega todos los años".

El director del Instituto Goethe en Granada, Ludwig Schwarz, explica que "en el Marco Europeo de Referencia para las Lenguas se ha buscado que todas las instituciones cubran los mismos niveles. Son seis, desde el A1, que es principiante, al C2, en el que el alumno tiene un dominio de la lengua como si fuera la materna. Este planteamiento beneficiará a los estudiantes de alemán, pues hemos incorporado los niveles A1 y A2 y ahora con 100 horas de clase ya podrán examinarse y optar a un título oficial. En Almería se aplicará en los próximos exámenes de julio".

"En poco tiempo, el idioma alemán ha pasado de ser un gran desconocido a ser casi imprescindible para cualquiera que desee trabajar en el Poniente de la provincia almeriense", exponen desde el Centro de Lenguas.